

Dercomaq incorpora el nuevo pulverizador Caffini Trend Plus Reverse 2000 a su oferta para la agricultura chilena

Con tecnología Reverse, bomba de alto caudal y ventilador de 1.100 mm, apunta a optimizar la cobertura en cultivos de gran desarrollo vegetativo.

Dercomaq incorpora el nuevo pulverizador Caffini Trend Plus Reverse 2000 a su oferta para la agricultura chilena. Con tecnología Reverse, bomba de alto caudal y ventilador de 1.100 mm, apunta a optimizar la cobertura en cultivos de gran desarrollo vegetativo.

Enero 2026.- El manejo eficiente de fitosanitarios se ha transformado en uno de los principales retos para la agricultura chilena, en especial en sistemas productivos con alta carga vegetal. En ese contexto, Dercomaq sumó a su portafolio el nuevo pulverizador Caffini Trend Plus Reverse 2000, equipo de origen italiano enfocado en optimizar la calidad de las aplicaciones y responder a las actuales exigencias productivas y ambientales del sector. El pulverizador cuenta con una capacidad de 2.000 litros y está pensado para labores donde la regularidad en la distribución del producto resulta determinante. Su estanque de polietileno destaca por su resistencia a agentes químicos y por facilitar una correcta homogeneización de la mezcla durante extensas jornadas de trabajo.

Entre sus principales componentes se encuentra una bomba de membrana con caudal de 170 litros por minuto, que permite mantener estabilidad en la aplicación. Este sistema se complementa con un ventilador de 1.100 mm, diseñado para favorecer la penetración del producto en el follaje, especialmente en frutales y plantaciones de alta densidad.

Este equipo responde a una necesidad concreta del campo chileno, donde se requieren pulverizaciones con

tecnología de precisión. El sistema Reverse permite trabajar con mayor limpieza del equipo y una mejor orientación del tratamiento hacia el cultivo", señala Luis Álvarez, product manager en Dercomaq.

El modelo incorpora comando eléctrico, lo que simplifica la operación desde el tractor y contribuye a disminuir la exposición del operario. A ello se suma una configuración de 40 boquillas, 20 por lado, que permite una distribución equilibrada del producto a ambos costados de la hilera.

Uno de los elementos distintivos del equipo es la tecnología Reverse, desarrollada por Caffini, que cambia el esquema convencional de toma de aire. Al realizar la aspiración desde la parte frontal del sistema de ventilación, se reduce el ingreso de polvo, hojas y residuos del suelo, favoreciendo un funcionamiento más limpio y una menor dispersión del producto hacia el ambiente y el tractor.

Con un peso cercano a los 880 kilos y una transmisión



 DERCORMAQ

mediante caja multiplicadora de dos velocidades, el Caffini Trend Plus Reverse 2000 ofrece un desempeño estable en distintas condiciones de terreno y escenarios operativos.

Con esta incorporación, Dercomaq continúa fortaleciendo su propuesta para el sector agrícola, integrando tecnología europea especializada, junto con soporte técnico y disponibilidad de repuestos a nivel nacional, aspectos clave para asegurar continuidad y confiabilidad en las labores de campo.

Dercomaq, líder en el rubro de maquinarias, e Inchcape Américas, la distribuidora automotriz más grande del mundo, unieron su experiencia y alcance para ofrecer soluciones integrales a sus clientes. Juntos, representan un portafolio destacado que abarca maquinarias para el agro, transporte, construcción, logística y arriendo, con el respaldo de prestigiosas marcas como; Massey Ferguson, JCB, Camiones JAC, Komatsu Forklift, Landini, Claas, Jacto, Still, Hangcha y JLG, entre otras.